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体育祭結果に関する対応について（最終報告） 

 

 本件に関しては、引き続きご心配をおかけしています。 

本日、対応についてのひと区切りをつけていますのでご報告します。 

 

今週に入って、３年生の体育祭実行委員に集まってもらい、区切りのつけ方について気

持ちを聞きました。いろいろな思い・意見はありましたが、表彰状授与のやり直しと優勝

旗の受け渡しをすることに決まりました。本日全校集会を開き、総合優勝の表彰伝達やり

直し等を行ったところです。 

当日同様、総合優勝の結果発表を□□□□さんが行い、私が表彰状を渡しました。その

後、青組の□□□□さんから赤組の□□□□さんに、一旦受け取っていた優勝旗が渡され

ました。２人からは、そのあとに、全校生徒に対して話しをしてもらいました。２人の素

直な思い・感想に助けられた会となりました。 

“誤った結果を公表していた”事実の発表から本日までの１０日間。３年生そして１・

２年生のやさしさ、保護者、地域の方々のご理解に支えられ助けられた日々でした。本当

にありがとうございました。そして、ご心配をおかけしました。 

来週は中間テスト、月末には文化祭が控えています。多用な毎日ですが、今回のことを

教訓とし、再発防止体制構築はもちろん、信頼される学校をめざして学校運営に取り組み

ます。この度は、誠に申し訳ございませんでした。 


